

Die beste Triathletin regeneriert auch im neuen Jahr in Reboots

Anne Haug bereitet sich auf die Triathlonsaison 2023 vor - mit einem starken Partner an ihrer Seite

Schlüchtern, den 07. Februar 2023 - Zum Jahresbeginn findet man Anne Haug, die beste Triathletin der Welt*, meist auf dem sonnigen Lanzarote zur Saisonvorbereitung. Auch im neuen Jahr kann sie dabei wieder auf die Unterstützung von Reboots, dem führenden europäischen Anbieter für Recovery Boots und Pants, zählen.

Die Vielfalt der Regeneration

Laufen, Radfahren, Schwimmen - so vielfältig wie der Triathlonsport müssen sich die Athleten auch auf die Wettkämpfe vorbereiten. Der Fokus auf das Training reicht für eine erfolgreiche Saison nicht aus, denn die Regeneration spielt schon in der Vorbereitung eine entscheidende Rolle. Jedoch haben alle Athleten unterschiedliche Körpertypen, -merkmale und nicht zuletzt auch Vorlieben bzw. Abneigungen, wodurch es oftmals schwer fällt, allgemeingültige Empfehlungen für die Optimierung und Beschleunigung der Regeneration zu geben.

Die Reboots Recovery Boots und Pants sind darauf ausgelegt, sich den Bedürfnissen der Nutzer anzupassen. "Ich freue mich sehr, dass ich das dritte Jahr in Folge überzeugte Markenbotschafterin von Reboots sein darf und wir die Partnerschaft weiter ausbauen können. Die Kompressionsmassage erlaubt es mir, in meinem Alltag mit ständigen Ortswechseln, wechselnden Trainingszeiten und einer nicht-garantierten Verfügbarkeit einer Steckdose das Beste aus mir herauszuholen. Sobald ich meine Regeneration vernachlässige, spiegelt sich das in der nächsten Trainingseinheit wieder. Reboots bietet mir die Flexibilität, Effektivität und Effizienz, die ich brauche, damit das nicht passiert und ich mein Trainingsvolumen aufrechterhalten kann", sagt Anne Haug.

Reboots und der Triathlon - eine alte Liebe

Anne Haug startet als Nummer 1 der Welt* ins Triathlonjahr 2023. Schon im letzten Jahr konnte die Ironman Weltmeisterin 2019 wieder Erfolge bei den größten Wettkämpfen der Welt einfahren und sicherte sich stets einen Platz auf dem Treppchen. Bei der Challenge Roth erkämpfte sie sich sogar die Goldmedaille. Auch für dieses Jahr visiert sie die größten Rennen der Welt an.



Reboots fördert bereits eine Vielzahl an Athleten aus den unterschiedlichsten Sportarten. In enger Zusammenarbeit mit den Sportlern optimiert Reboots die Produkte und versucht, die Bedürfnisse der Zielgruppe zu verstehen. Der Triathlon stellt dabei eine besonders wichtige Konstante dar. "Als wir 2018 mit Reboots gestartet sind, war Triathlon der erste Sport, in dem wir Fuß fassten. Es war nur logisch, dass unsere erste Reboots-Markenbotschafterin aus dem Mehrkampf kommt. Der Beginn der Partnerschaft mit Anne bleibt ein wichtiger Meilenstein für uns und wir freuen uns umso mehr, sie weiterhin mit Reboots unterstützen zu dürfen", sagt Tom Keller, CEO von Reboots. Die Kompressionsmassage hilft Anne unter anderem dabei, ihre Erholungszeit zu verkürzen, das Entzündungsrisiko zu reduzieren und den Leistungsabfall zu verringern.

*PTO World Ranking